

Antwort von Hermann Färber (CDU) auf die Fragen von Parents & Fridays For Future Göppingen

Sehr geehrter Herr Wittlinger,

ich danke Ihnen recht herzlich für die Übersendung Ihres Fragenkatalogs, den ich Ihnen wie folgt gerne beantworte:

Die von Ihnen angesprochenen Themenbereiche und die gestellten Fragen sind auch mir sehr wichtig.

Deshalb habe ich bereits seit über einem Jahr versucht, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen, um genau über diese Fragestellungen zu diskutieren.

Im letzten Jahr habe ich Ihnen deshalb mehrere Gesprächstermine angeboten. Leider haben Sie alle meine Gesprächsangebote abgesagt. Den gemeinsam vereinbarten Termin im Juli 2020 haben Sie leider auch nicht wahrgenommen.

Auf meinen letzten Terminvorschlag vom 02.11.2020 für ein gemeinsames Gespräch habe ich leider nie eine Rückmeldung von Ihnen erhalten.

Das Gesprächsangebot besteht von meiner Seite aus nach wie vor. Sollte nun auch von Ihrer Seite aus Interesse an einem inhaltlichen Austausch zu Ihren Fragen im Rahmen eines persönlichen Gesprächs bestehen, dann lassen Sie es mich wissen.

Ich wünsche Ihnen alles Gute und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Hermann Färber MdB

Einordnung von Parents For Future dazu:

Wir hatten im Sommer 2020 über einen längeren Zeitraum Kontakt mit dem Büro von Herrn Färber um einen Termin abzustimmen. Leider war dies im Endeffekt nicht erfolgreich. Am 02.11.2020 bot uns Herr Färber dann einen reinen Telefontermin an. Dies war uns um ehrlich zu sein zu wenig, wir wollten uns gerne persönlich mit Herrn Färber treffen. Das wir im damals nicht geantwortet haben, war sicherlich ein Fehler. Wir möchten allerdings zu bedenken geben, dass wir uns alle nur ehrenamtlich engagieren und unsere zeitlichen Ressourcen von daher begrenzt sind.

Wir sind daran interessiert das Gespräch mit Herrn Färber zeitnah zu suchen.